

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. PT Anugerah Cendrawasih Sakti Motor (ACSM) adalah perusahaan yang bergerak di bidang industri perakitan sepeda motor. Permasalahan yang terjadi pada PT Anugerah Cendrawasih Sakti Motor, adalah masih terjadi perangkapan tugas pada divisi keuangan, prosedur penerimaan dan pengeluaran kas masih memiliki kekurangan. Kekurangan tersebut dapat terlihat dengan tidak dilakukan penyetoran kas ke bank pada saat menerima kas dan seluruh aktivitas transaksi penerimaan dan pengeluaran kas dilakukan secara semi terkomputerisasi.
2. Hasil analisis adalah dengan melakukan perbaikan alur penerimaan dan pengeluaran kas dan melakukan pembagian tugas pada divisi keuangan dan divisi pembukuan.

A. Saran

Adapun saran-saran yang dapat disampaikan oleh penulis untuk memperbaiki sistem informasi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT Anugerah Cendrawasih Sakti Motor (ACSM) adalah dengan melakukan penambahan tenaga kerja agar tidak terjadi perangkapan tugas dan ada pemisahan fungsi pada divisi keuangan, memperbaiki prosedur penerimaan dan pengeluaran kas dengan dilakukan penyetoran kas ke bank pada saat menerima kas, hal ini dimaksudkan agar menghindari terjadi penyelewengan terhadap kas serta

dapat meningkatkan efektifitas kinerja bagian ini dan lebih memaksimal pengawasan internal di kemudian hari.



DAFTAR PUSTAKA

Husein, Umar. 1998. *Metodologi Penelitian untuk Skripsi dan Tesis Bisnis*. PT Raja Grafindo Persada, Jakarta.

Jogianto, H. M. 1996. *Sistem Informasi Akuntansi Berbasis Komputer*. Buku kesatu. BFFC, Yogyakarta.

Jusuf , Amir Abadi. 2006. *Sistem Akuntansi*. Buku Satu. Salemba Empat. Jakarta.

Diana, Anastasia dan Setiawati, Lilis. 2010. *Sistem Informasi Akuntansi-Perancangan, Proses, dan Penerapan*. Yogyakarta : Andi Yogyakarta.

Mulyadi. 2001. *Sistem Akuntansi*. Cetakan Ketiga. Salemba Empat. Jakarta.

Baridwan, Zaki. 1994. *Sistem Akuntansi Penyusunan Prosedur dan Metode*. Edisi 5. BFFE. Yogyakarta.

Hestianingsih. 1999. *Peranan Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas Dalam Usaha Menciptakan Pengendalian Intern pada PT Mandala Sata Gama Malang*. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang.

Waraningsih. 2005. *Analisis Peranan Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas Dalam Rawat Inap pada RSUD Dr Saiful Anwar*. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang.

Vianey. 2002. *Analisis Peranan Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada PT Adi Putra Malang*. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang.

